



令和3年4月開園

かしこく やさしく たくましく ～「幼稚園、大好き！」笑顔あふれる元気な東の子～

# 笑顔と元気…夢・未来

令和5年9月26日  
深谷東幼稚園園だより



## 「最後まで 一生懸命 頑張ります！」 ～みんなでいっしょに運動会♪♪♪～



★「暑さ寒さも彼岸まで」の言葉のとおり、うだるような暑さから解放され、心地よい秋風が吹く頃となりました。辺りの田園では、黄金色に染まった稲穂が収穫の時を迎えようとしています。まさに秋の到来！戸外での遊びや運動・スポーツ、読書……何をするにも快適な季節となりました。



初めての運動会にわくわく！どきどき！の年少さん

友達と声をかけながら楽しく取り組む年中さん

幼稚園最後の運動会に全力投球！の年長さん

いよいよ、「待ってた！待ってた！運動会」が目前に迫ってきました。子供たちは2学期に入ってから演技や競技の練習に一生懸命取り組んできました。練習を積み重ねてコツをつかみ、動きが一段とよくなってきました。また、「がんばれー」「がんばれー」の声をかけ合いながら、最後まであきらめない姿や友達と協力する姿もたくさん見られるようになってきました。とりわけ、演技の練習では、みんなの息がぴったり！お家の人に喜んでもらおうと、笑顔いっぱい！元気よく！体を動かしています。

一昨年度と昨年度は学年ごとの「運動フェスタ」という形で実施してまいりましたが、本年度は常盤小学校校庭をお借りし、全園児が一堂に会しての「運動会」になります。初めての試みであり、準備・運営・片付け等、ご迷惑をおかけすることもあるかもしれませんが、何卒ご理解ご協力をよろしくお願いいたします。子供たちも慣れない場所での演技・競技となり、あわててしまったり間違ったりすることもあるかもしれませんが、「さいごまで いっしょうけんめい がんばります」という誓いの言葉に向かって全力で取り組んでくれたら、と思っています。広い校庭で、ふだんとは違う子供たちの素敵なパフォーマンス！「育ちと成長の姿」をごゆっくりご覧ください。そして、あたたかいご声援と大きな拍手をよろしくお願いいたします。

大きな行事である「運動会」は多くの方々のおかげで成り立ちます。演技や競技を頑張るのは子供自身ですが、教えてくれた人、準備を進めてくれた人、応援をしてくれた人……がいるから、安心して競技や演技に取り組むことができるのです。そうしたたくさんの人たちへの感謝の気持ち「ありがとう」を伝えられる「東の子」であってほしいと思います。

## 秋の深まりの中で ～絵本(読書)の世界に親しむ～

本年度も保護者ボランティアによる「絵本の読み聞かせ」が行われています。誠にありがとうございます。子供たちは「〇〇ちゃんのお母さんだ♪」「どんなお話なのかな♪」……読み聞かせをとっても心待ちにしています。絵本の読み聞かせを通して、子供たちは自分たちの経験したことのない世界に目を輝かせ、『わくわくドキドキ』を味わいます。そして、想像力が育つだけでなく、言葉を獲得し、言葉によって理解したり、表現したりする力が育まれていきます。秋の深まりは、読書をするのに最適な季節です。時には、ご家族そろって絵本(読書)の世界に親しむのはいかがでしょうか。



沢沢栄一は、幼小の頃から読書に相当の興味をもっていて、十二歳の正月、年始回りのときに、読書に夢中になりすぎて道端の溝の中に落ちて晴着を汚してしまった、というエピソードもあります。知識や情報を得るためには書物しかなかった時代に、とにもかくにも「学びたい」の一心で読書をしていたのでしょう。栄一の言葉に、「少年時代の頭脳に記憶したる事は老後に至っても消失せず、明確に存在しておるものである。ゆえに習慣は少年時代がもっとも大切である」というものがあります。心の支えとなったり、その後の人生に影響を与えたりする読書(習慣)を大切にしてほしい、との思いが伝わってきます。

